

Carabinero de la Patrulla Forestal sufrió accidente en moto

Con un trauma facial grave y en riesgo vital está el cabo primero de Carabineros Francisco Castro Segura, de la Patrulla Forestal Ñuble, luego de sufrir un accidente en su moto todoterreno en el kilómetro 3,8 de la Ruta N31, que une San Carlos con San Fabián. La moto chocó con una camioneta Mazda gris que viró hacia el norte. El carabinero cayó al suelo y fue trasladado hasta el Hospital de San Carlos. El conductor de la camioneta fue detenido por cuasidelito de lesiones graves en accidente de tránsito y desacato, porque había sido inhabilitado para conducir por dos años, luego de hacerlo en estado de ebriedad.